

FORKOPIMDA

"Safari Subuh dan Sosialisasi Program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG: Polsek Parungkuda Dekatkan Diri dengan Warga Melalui Agama dan Dialog"

Sukabumi - SUKABUMI.FORKOPIMDA.COM

Nov 9, 2023 - 07:03



"Safari Subuh dan Sosialisasi Program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG: Polsek Parungkuda Dekatkan Diri dengan Warga Melalui Agama dan Dialog"

Parungkuda, 9 November 2023 - Pada hari Kamis pagi, anggota Polsek

Parungkuda yang terdiri dari petugas SPK dan Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda, berkumpul di Masjid Jame Darussolihin di Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi. Mereka melaksanakan kegiatan Safari Subuh Berjamaah dengan tujuan mempererat Ukhuwah Islamiyah dan memperkuat silaturahmi antara anggota kepolisian dan warga masyarakat, terutama di wilayah hukum Polsek Parungkuda.

Dalam pelaksanaan Sholat Subuh Berjamaah, Sdr. Ustadz Usep bertindak sebagai Imam, membimbing para jamaah dalam ibadah subuh. Namun, kegiatan ini tidak hanya sekadar ibadah. Anggota Polsek Parungkuda juga menyampaikan kepada para jamaah salah satu Program Unggulan Bapak Kapolres AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal sebagai "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG," yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG bertujuan untuk memperkuat nilai-nilai agama, menjaga keamanan, mendorong disiplin, meningkatkan empati terhadap masyarakat, berkomunikasi secara dialogis, serta menjadi lebih efektif dan efisien dalam tugas-tugas kepolisian. Dengan cara ini, Polsek Parungkuda berupaya menjalin hubungan yang lebih dekat dengan warga masyarakat, yang pada akhirnya akan membantu menciptakan suasana yang aman dan kondusif.

Komisaris Polisi Iman Prayitno, SH.MH, selaku Kapolsek Parungkuda, menyampaikan bahwa kegiatan ini berlangsung dalam keadaan aman dan kondusif. Ini adalah salah satu upaya nyata dari kepolisian untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat dan memastikan bahwa pelayanan dan perlindungan masyarakat tetap menjadi prioritas utama.

Kegiatan Safari Subuh Berjamaah dan sosialisasi program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG ini telah memperlihatkan komitmen Polsek Parungkuda dalam membangun hubungan yang erat dengan masyarakat dan mengedepankan nilai-nilai agama serta tindakan kepolisian yang aman, disiplin, dan berorientasi pada kebutuhan masyarakat.

```
<button class="cursor-pointer absolute z-10 rounded-full gizmo:bg-clip-padding border text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 dark:text-gray-200 right-6 bottom-[124px] md:bottom-[180px] gizmo:md:bottom-[143px] lg:bottom-[120px] border-gray-200 bg-gray-50"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="icon-sm m-1" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```